

Antrag Nr. 18-O-22-0039

SPD

Betreff:

Städtebauliche Weiterentwicklung der Freudenbergstraße im Bereich des Bahnhofes bis zur Einmündung Stielstraße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, eine ämterübergreifende Abstimmung vorzunehmen bzw. eine Arbeitsgruppe einzurichten, um den derzeit überwiegend trostlosen Zustand des Bereichs um den Schiersteiner Bahnhof sowie den entsprechenden Abschnitt der Freudenbergstraße zu verbessern und städtebaulich zu entwickeln. In diese Überlegungen soll der Ortsbeirat Schierstein mit eingebunden werden.

Begründung:

Der Bereich der Freudenbergstraße von der Autobahn abwärts wurde im Bereich der Krembergstraße und der Stielstraße städtebaulich weiterentwickelt und mit durchaus bezahlbaren Wohnungen und Wohneigentum bebaut. Die Mieter und Eigentümer, aber auch alle Straßen- und Bahnhofbenutzer schauen jedoch im beschriebenen Umfeld direkt auf Grundstücke, die völlig vermüllt bzw. mit schrottreifen Baumaschinen, Bauabfällen, Schrottfahrzeugen usw. zugestellt sind. Das Gelände rund um den Bahnhof ist ungepflegt und wird unregelmäßig und „wild“ zugeparkt. Gleichwohl wäre hier, wie der Ortsbeirat in mehreren Anträgen bereits angeregt hat, durchaus Potential für attraktive Angebote wie Pendlerparkplätze oder Elektroladestationen zu schaffen. Das gleiche gilt für eine mögliche Bebauung oder ordnungsgemäße Nutzung des Geländes seitlich der Freudenbergstraße.

Aus städtebaulichen und auch Umweltschutzgründen sieht der Ortsbeirat hier dringenden Handlungs- und Koordinierungsbedarf.

Wiesbaden, 11.06.2018